

Ordination Dr. Michaela Sallinger

- ❖ Ich bitte um die Voranmeldung für Influenza und bei gefährdeten Personen die Pneumokokkenimpfung für den kommenden Herbst. Laut Apotheke ist das Kontingent 2020/2021 für Österreich bereits weitgehend ausgeschöpft.
Um unseren Patienten die Versorgung zu sichern, möchte ich eine Vorbestellung bei der Apotheke abgeben.
Dazu muss ich den ungefähren Bedarf erheben.
- ❖ Weiters ist es für Impfungen nicht notwendig, sich telefonisch anzumelden. (werden zwischendurch „er“stochen 😊).